

## Nota de prensa

---

### Presidente Hernández: “Todos los sectores queremos diálogo”



- Espera que la próxima semana lleguen facilitadores internacionales.

**Tegucigalpa, 1 de febrero.** “Todos los sectores queremos diálogo”, dijo hoy el presidente Juan Orlando Hernández luego de participar en la misa que le tributaron las Fuerzas Armadas a la Virgen de Suyapa, Patrona de Honduras y Capitana de esa institución, en el 271° aniversario de su hallazgo.

“Estamos interesados en este proceso de diálogo”, aseguró el titular del Ejecutivo a los medios de comunicación.

Luego agregó que “lo que sí es evidente es que todos los sectores queremos diálogo, tanto la Organización de Naciones Unidas (ONU), la Organización de Estados Americanos (OEA) y otros sectores están dispuestos a contribuir”.

El presidente Hernández añadió que espera que la próxima semana ya vengan algunos facilitadores para ayudar al diálogo nacional que permita recuperar la paz y tranquilidad del país.

“Yo creo que (el proceso) va por buen camino”, indicó para luego agregar que “estoy muy optimista”.

“Cada quien tiene que cambiar en el sentido de que hay que escucharnos todos”, insistió.

Con el diálogo nacional se busca poner fin a la crisis que afecta al país, luego de las elecciones del pasado 26 de noviembre que dejó como mandatario reelecto al presidente Hernández.